



COMUNICADO DE PRENSA NÚM. 009/2023

19 de mayo de 2023

Concluye Curso de Control de Averías para Unidades Marítimas, en el Centro de Entrenamiento de Control de Averías y Contraincendio del Golfo

El Moralillo, Veracruz.- La Secretaría de Marina, a través de la Fuerza Naval del Golfo, informa que esta mañana se llevó a cabo en el Centro de Entrenamiento de Control de Averías y Contraincendio del Golfo, la ceremonia de clausura del LXXVII Curso de Control de Averías para Unidades Marítimas.

Presidió la ceremonia el Capitán de Navío del Cuerpo General Mario Aguilar Palma, Comandante de la Flotilla de Buques Auxiliares del Golfo, en representación del Comandante de la Fuerza Naval del Golfo, quien en compañía de autoridades navales hizo entrega de los certificados y reconocimientos a los graduados.

Es importante señalar que este curso tiene como objetivo que el personal naval adquiera los conocimientos teóricos y prácticos para el control de averías y contraincendio, a fin de ser aplicados en el combate a contingencias, con objeto de preservar la vida humana, proteger el medio ambiente y conservar las unidades operativas y establecimientos de la Armada de México.

Este curso se impartió a 27 discentes pertenecientes a Unidades de Superficie de esta Institución, mismos que fueron adiestrados y fortalecidos mediante prácticas de control de averías, primeros auxilios, búsqueda y rescate, extintores portátiles, contraincendio marítimo y contraincendio en cubiertas de anaveaje; simulando los escenarios que en un momento podrían presentarse en las operaciones navales, enriqueciendo así el proceso de enseñanza y aprendizaje, y perfeccionando las habilidades que serán aplicadas en caso de emergencias a bordo de los buques de la Armada de México.

Durante este evento, la Marinero del Cuerpo General, escala Contramaestre, Dania Uscanga Valera, exhortó a sus compañeros a demostrar lo aprendido, pero sobre todo a hacer conciencia del valor de la vida humana y de la importancia de prevenir las situaciones de riesgo en el desarrollo de las actividades diarias, cumpliendo en todo momento con las medidas de seguridad establecidas, teniendo presente la confianza que la sociedad ha depositado en esta Institución; de igual manera agradeció a los instructores por dotarlos de las herramientas que les permitirán resolver las situaciones que se les presenten en la mar, con la certeza de que los conocimientos adquiridos serán reflejados en la práctica diaria, desarrollándolos con profesionalismo y responsabilidad, siempre con el orgullo de servir a México.

De esta manera la Secretaría de Marina a través de la Armada de México fortalece las capacidades de adaptación y preparación de su personal, para el cumplimiento de sus funciones dentro de las Zonas Marinas Mexicanas, en favor de los intereses marítimos nacionales.

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-ooOoo-